

Sécurité

Moubelet Boubeya prône une police de proximité, performante et dynamique



Photo : Franck MArtrial Mombo

Pacôme Moubelet-Boubeya s'adressant aux policiers à la Fopi...



Photo : Franck MArtrial Mombo

... Après le passage en revue des troupes.

F. M. M.
Libreville/Gabon

Au cours d'une rencontre avec les Forces de police nationale (FPN), hier, à la Fopi, le ministre de l'Intérieur, Pacôme Moubelet Boubeya, a décliné les grands axes de la politique du gouvernement en matière de sécurité. C'était en présence de son ministre délégué, Guy Maixent Mamiaka et du secrétaire général du ministère de l'Intérieur, Lambert Noël Matha.



Photo : Franck MArtrial Mombo

Vue de la tribune officielle pendant le discours du ministre.

LE ministre de l'Intérieur, Pacôme Moubelet Boubeya, accompagné du ministre délégué, Guy Maixent Mamiaka, était, mercredi dernier, au camp des Forces de police d'intervention (Fopi). Occasion pour lui de décliner, en présence du commandant en chef (Cochef) des Forces de police nationale, le général Thierry Clotaire Oye Zue, les officiers généraux, supérieurs, subalternes et les sous-officiers, la vision et la dynamique qu'il entend insuffler à ce corps conformément aux instructions du chef de l'État. A ses yeux, la police nationale doit avant tout remplir pleinement, de

manière efficace, la sécurité des biens et personnes vivant dans les villes de notre pays. Pour y arriver, a-t-il précisé, dans le cadre du programme sectoriel police 2015-2016, le gouvernement va intensifier la présence des policiers sur le terrain afin de lutter contre les trafics en tout genre, améliorer le taux d'élucidation des délits et crimes et agir plus efficacement contre les accidents de la route. Tout en faisant en sorte que les policiers agissent avec promptitude en matière de maintien de l'ordre, facilitent l'établisse-

ment des cartes nationale d'identité et bénéficient d'un programme de formation continue. Abordant la série des élections à venir et la prochaine organisation de la Coupe d'Afrique des Nations (Can) en janvier 2017, M. Moubelet Boubeya les a exhortés à

se mobiliser pour assurer la sécurité de ses deux grands événements. "La protection de l'ordre public et la sécurité des populations à ces deux occasions sont primordiales", a-t-il avancé. Tout en lançant un discours de fermeté à l'endroit des

voyous. "La loi du plus fort, celle des caïds, de la pègre et la violence ne doivent avoir aucune place dans notre pays. Elles doivent toujours, et partout, se heurter aux lois de la République", a-t-il clamé. A cet effet, il a invité le Cochef à protéger l'ordre ré-

Activités présidentielles Une délégation des Mourides chez Ali Bongo Ondimba

LE chef de l'Etat a reçu, hier, en audience, au palais de la présidence de la République, des responsables de la confrérie Mouride. Il a certainement été question de la préparation du Magal de Touba, le pèlerinage qui a lieu chaque année, dans cette région du Sénégal. C'est dans ce cadre qu'il sera organisé, au Gabon, une caravane qui va s'ébranler dans certains sites. Notamment Lambaréné, Port-Gentil, Tchibanga et Mayumba.

publicain dans le strict respect des libertés publiques et de la déontologie. "Il vous faut savoir que la police est une institution qui fonctionne avec des normes. Leur méconnaissance, voire leur violation, entraînent immédiatement et irrémédiablement des sanctions disciplinaires et statutaires", a-t-il martelé. D'autant que, selon lui, la police voulue par les plus hautes autorités de la République se doit d'être exemplaire, à tout point de vue, aux yeux des populations. Tout en répondant, selon lui, aux exigences de modernité, performance et en étant au service du pays et ses institutions. Avant de clore son propos, le membre du gouvernement a indiqué que le programme de construction des casernes, tel qu'initié par son prédécesseur, devrait se poursuivre conformément aux plus hautes instructions du président de la République.

Communiqué de la Présidence en exercice de la CEEAC sur la situation politique et sécuritaire en République du Congo

La Présidence en exercice de la Communauté des États de l'Afrique Centrale suit avec une grande attention les événements en cours en République du Congo, à l'approche du référendum du 25 octobre 2015.

La Présidence en exercice de la CEEAC condamne avec la plus grande fermeté tous les actes de violence et déplore les cas de vandalisme enregistrés au cours des derniers jours, et adresse ses sincères condoléances au Gouvernement, aux familles des victimes et au Peuple congolais tout entier.

Elle souligne la nécessité pour tous les acteurs congolais, notamment les partis politiques, les organisations de la société civile et les autorités publiques de prendre la mesure des risques que représenterait une escalade de violence, et de privilégier, comme ils ont toujours su le faire par le passé, les voies pacifiques et de dialogue dans leurs revendications politiques.

Nos tarifs à partir de Libreville

Destination	Classe économique	Classe affaire
Libreville - Kigali	289,700 CFA	675,700 CFA
Libreville - Nairobi	289,900 CFA	742,750 CFA
Libreville - Bujumbura	290,000 CFA	710,350 CFA
Libreville - Entebbe	290,200 CFA	692,750 CFA
Libreville - Dar Es Salaam	289,900 CFA	703,450 CFA
Libreville - Dubaï	289,900 CFA	926,950 CFA
Libreville - Johannesburg	232,500 CFA	883,150 CFA
Libreville - Lusaka	232,500 CFA	905,050 CFA
Libreville - Douala	149,200 CFA	264,000 CFA

Tarifs aller - retour.

Contact:

LIBREVILLE

En face de BICIG centre ville
Immeuble Ex-Air Afrique, 1er étage | BP 734 Libreville
(+241) 01740 511/2 | (+241) 077 97157
sales.libreville@rwandair.com

Les conditions et modalités s'appliquent.

